

「新型コロナウイルス感染症感染拡大」に伴う市長メッセージ

新型コロナウイルス感染症の感染拡大が急速に進み、全国で新規陽性者が増加しています。

本市におきましても、6月の新型コロナウイルス感染症の新規陽性者数は203人を数え、7月は既にこれを上回り、18日現在415人に、また、県内では5万人に上るなど「第7波」に入ったと考えられます。

熱中症へのリスクからマスクの着用が緩和され、また、人の行動制限を求めないなど、感染拡大防止と社会経済活動の両立が図られているところですが、オミクロン株 BA.2 系統の流行から、BA.5 系統を中心とする置き換わりが進み、陽性者がより増加しやすいことが示唆されています。

夏休みや帰省時期を迎えることで、接触機会の増加が予想され、感染の更なる拡大が懸念されます。

市民のみなさまにおかれましては、改めて基本的な感染対策として、「3つの密（密集、密閉、密接）の回避」、「手指衛生」、「場面に応じたマスクの着用」に加え、エアコン使用により換気が不十分になる夏場においても、「効果的な換気」の実施に努めていただきますようお願いいたします。

また、本市では、新型コロナウイルスワクチンの3回目接種から5か月以上が経過した「60歳以上の方」及び「18歳以上60歳未満の方のうち基礎疾患を有する方」、「その他新型コロナウイルス感染症にかかった場合の重症化リスクが高いと医師が認める方」への、4回目接種を開始するとともに、1回目接種から3回目接種についても併せて実施しています。4回目接種については「重症化予防」を、3回目接種については「発症予防」と「重症化予防」を主な目的としています。ワクチンの接種期間については、令和4年9月30日までとされていますので、接種を希望される方につきましてはお早めにご予約ください。

本格的な暑さとなりますが、体調には十分ご留意いただき、ご自身と大切な方の命と健康を守るための取組をお願いいたします。

令和4年7月19日

飯能市長 新井重治